
 

Ao vivo na Física - Licenciatura 

 A conversa em si, junto com os projetos contados e a gama social 

envolvida, abre nossos olhos mostrando como o conhecimento é uma 

arma poderosa para a sociedade. Concordo que é obrigação de quem 

tem conhecimento usá-lo para a melhoria de sua volta. 

 A conversa fez refletir acerca da história de ouro preto e sobre a 

situação da população brasileira. 

 A conversa foi muito esclarecedora e interessante. Acredito ser 

muito importante essa atitude da universidade de buscar trazer a 

população local para mais próximo de nós. Além do mais, fico 

animada com a possibilidade de poder interagir e/ou criar esses 

projetos. 

 Fiquei muito satisfeita em saber que a maioria dos projetos que 

participei em meu bairro faz parte da extensão e fiquei bem 

interessada em participar, saber que posso contribuir para minha 

cidade, do mesmo jeito que contribuíram comigo. 

 Foi uma conversa muito produtiva. Eu nem conhecia/sabia o que 

era um projeto de extensão. Pretendo fazer parte de algum. Na 

verdade, deu vontade de criar algum. Só tenho a agradecer pela 

conversa. Parabéns pela iniciativa de irem até a sala e nos apresentar 

o projeto. 

 Acho que foi bem importante para abrir um pouco nossos olhos 

sobre o que está acontecendo e o que acontece na universidade, 

para pensarmos melhor na nossa função aqui e dar mais valor, 

podendo assim dar auxílio no que pode. 

 Ótima conversa. Porém, acredito que esta mesma conversa também 

deve ser feita com os professores, pois muitos têm comportamento de 

extremo ego e rejeitam propostas dos alunos. Por experiência própria 

já vivi isto. 


